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I partenopei si troveranno di fronte gli ungheresi in Coppa Uefa 

Napoli deciso a battere il Videoton 
per rientrare nel giro internazionale 

~ TTT I I B ì i H .JP'l Prima del sorteselo Janich aveva messo in e 
I presidenti di Lega a Roma 

Oggi dal computer 
i calendari di 

serie A e serie B 
Verrà anche discussa con l'Associazione Calcia
tori la questione dell'indennità di fine carriera 

L'attività calcistica naziona
le. a livello dirigenziale, si è 
spostata in questi giorni a Ro
ma. e più precisamente negli 
uffici della Federcalcio di via 
Allegri. Ha cominciato ieri il 
Consiglio direttivo della I^ga 
professionisti che ha discusso a 
lungo su un nutrito ordine del 
giorno. Ascoltata la relazione 
d'apertura del presidente dottor 
Carraro. il C.D. ha poi proce
duto alla ratifica dei contratti 
di trasferimento dei giocatori. 
Quindi l'assemblea si è dilun
gata sulle complesse questioni 
inerenti alla pubblicità, cui è 
ovviamente interessata anche la 
Associazione calciatori, e sulle 
« varie ». tutte di ordine ammi
nistrativo. Non ci sono state 
e grane » e la riunione si è 
conclusa in gloria. Nel senso 
che tutti si sono dati in buona 
armonia appuntamento per la 
lunga tornata che dal primo 
mattino odierno porterà fino al 
tardo pomeriggio. 

Sempre negli uffici della Fe-
dercalcio si aprirà infatti la 
giornata con una riunione in
formale di tutti i presidenti di 
serie A e B indetta dalla pre
sidenza della Lega. Un ordine 
del giorno dettagliato non è 
stato previsto in quanto si trat
terà solo di una presa di con
tatto generale, una specie di 
panoramica sui problemi ammi
nistrativi che verranno esami
nati nella riunione del pome

riggio. 
Proprio in questa riunione 

verranno infatti definiti gli ac
cordi sull'istituzione di una in
dennità di fine carriera, o « li
quidazione >, da accordare a 
tutti i calciatori professionisti 
o semiprofessionisti. Chiaro 
quindi che alla riunione saran
no presenti anche questi ultimi, 
nelle persone del loro presi
dente, avv. Campana, e del se
gretario Pasqualin. Alla riunio
ne. presieduta dal prof. Zotta. 
parteciperanno per la Lega 
« prof » il dottor Carraro e An-
zalone. e per la « semiprof » 
Cestani e Griffi. 

A chiusura della laboriosa 
giornata il computer della Fe
derazione calcio sfornerà infine 
i calendari dei campionati di 
serie A e di serie B. Il lavoro 
del cervello elettronico, come si 
può ben capire, è stato notevol
mente complicato dalla decisio
ne della CAF di retrocedere il 
Verona e « ripescare » la Samp-
doria. Comunque le schede per 
« istruire J> il computer sono sta
te cambiate e tutto dovrebbe 
oggi funzionare al meglio. Pre
viste otto teste di serie per la 
A e dieci per la B.. per cui le 
« big ». o le previste tali, non 
si incontreranno tra loro nelle 
prime quattro o cinque giorna
te. Particolare attenzione è sta
ta dedicata ai « derby » e alle 
cosiddette partite-clou onde evi
tare dannose concomitanze. 

• VINICIO è ancora in va
canza, ma si tiene telefonica
mente in contatto con la so
cietà 

Prima del sorteggio Janich aveva messo in can
tiere un'amichevole proprio con gli ungheresi 
Vinicio in vacanza su una spiaggia brasiliana 

Dalla nostra redazione 
NAPOLI. 24 

Vinicio sta ancora godendosi il meritato riposo su una 
spiaggia brasiliana, e i contatti con la società li mantiene 
attraverso il telefono. Contatti frequenti, perchè ci sono state 
tante cose da risolvere nel periodo della campagna acquisti 
(e non tutte risolte secondo i suoi desideri) e tante altre che 
bisognerà ancora verificare, Il suo parere sugli abbinamenti 
della Coppa UEFA non è an
cora giunto attraverso il 
« filo ». 

Intanto è Janich che sta 
sgobbando sodo, ed è proprio 
Janich che stava trattando 
con una squadra ungherese, il 
Videoton, per allestire un in
contro amichevole di un certo 

La Ferrari 
alle prese con 
i pneumatici 

MODENA, 24. 
Il problema dei pneumatici pone 

I responsabili della Ferrari di 
fronte a nuovi impegni e a tal 
proposito si stanno intensificando 
collaudi con tecnici della Goodyear 
per ricercare le soluzioni migliori. 
Commenti, dopo quanto è avve
nuto a Brands Hatch nel Gran 
Premio di Inghilterra non se ne 
fanno, ma è impegno di tutti I 
componenti dello e staff » di com
pensare nelle prossime prove del 
campionato mondiale la sfortuna 
di sabato scorso. Non soltanto l'au
striaco Niki Lauda in questo caso 
può essere mortificato, ma tutta 
l'intera compagine della Ferrari 
che riteneva possibile ormai, con 
un successo a Brands Hatch, la 
vittoria nel mondiale. Ma non tutto 
è compromesso e sin dal Gran Pre
mio di Germania, in programma il 
4 agosto, quale undicesima gara 
mondiale di quest'anno, si spera di 
eliminare gli inconvenienti riguar
danti le gomme. 

Mancheranno all 'appuntamento Gimondi, Bitossi e Panizza 

Moser gran favorito 
al Giro delle Marche 

Dal nostro inviato 
FABRIANO. 24 

Il Giro delle Marche è cre
sciuto in fretta: in poco più di 
un lustro è già entrato nel no-
\ero degli appuntamenti impor
tanti del ciclismo nazionale. 
Quest'anno la corsa ha l'etichet
ta tricolore (è la seconda pro
va del campionato a squadre) 
e per soprammercato è una del
le gare di scic/ione per i « nion-

sport 
flash 

• LA F E D E R A Z I O N E di ca ldo 
argentina ha proposto alla F I F A 
di fa r debultare i prossimi cam
pionati del mondo di calcio'ver
so la fine di agosto o all'inizio 
del mese di settembre 1978. Que
sta decisione è stata presa nel 
corso di una riunione che si è 
svolta a Buenos Aires e alla 
quale hanno partecipato Fedro 
Eladio Vasquez, segretario agli 
sport e i dirigenti del comitato 
esecutivo della Federazione ar
gentina di calcio. 

• LA C O M M I S S I O N E di Appel
lo Federale della Federcalclo ha 
respinto il reclamo della Juven
tus Slabia, confermando I giudi
zi di prima e seconda istanza in 
merito alla partita di serie C 
Juventus Stabia-Marsala del 5 
maggio scorso. Come si ricorde
rà , il giudice sportivo della Lega 
aveva assegnato partita vinta a l 
la squadra siciliana avendo r i 
scontrato irregolarità nello svol
gimento della partita stessa. I l 
verdetto era stato poi conferma
to dalla e Disciplinare >. 

• LA N U O V A Z E L A N D A ha 
battuto per 4 a 1 l ' Italia nel
l'incontro di semifinale della 
Coppa De Galea di tennis. Nel 
doppio Simpson e Langsford han
no battuto Borea e Vattuone per 
6 3, 5-7, 6-4, 6-1; negli ultimi due 
singolari Simpson ha battuto Bo
rea per 6-2, 8 6 e C. Lewis ha 
battuto Acleppo per 8-6, 7-5, 6-4. 

• A l M O N D I A L I di spada tutti 
gli italiani in qara sono stali 
eliminati nei quarl i di f inale. 
Berline!» e Pezza hanno otte
nuto una vittoria ciascuno, men
tre Bellone è stato sconfitto tre 
volte. 

• LO SVEDESE Rolf Edling si 
è confermato campione mondia
le di spada. La medaglia d'ar
gento è andata al francese Jac
ques Brodin, quella di bronzo 
al sovietico Boris Lukormki. 

• I P O T E N T I SCAFI della ca
tegoria e off shore » saranno, do
menica, in linea per una del'e 
più importanti competizioni eu
ropee riguardanti le qa^e d'altu
ra. Si disputerà infatti la qu.nta 
edizione della Santa Margherita 
Ligure • Montecarlo - Santa Mar
gherita Ligure con un percorso 
tfl 190 miglia m a r n e (351,880 chi
lometri) . Le categorie ammesse 
alla compctiiione italo-francese 
tono la OPL-OPCL-C2 e la clas
sa « 3 » . 

diali * di Montreal. Logico, dun
que, che tutte le formazioni 
italiane siano scese al gran 
completo qui a Fabriano. Le 
eccezioni sono Gimondi. Bitossi 
e Panizza. Gimondi è volato 
in spagna per tre « kermesse a 
pagamento >, ma Felice, rego
lamento alla mano in quanto 
campione del mondo ha comun
que diritto a una maglia azzur
ra. Si affannino gli altri per 
guadagnarsi un posto sull'aereo 
per Montreal! E gli altri si 
affanneranno. 

Dopo Montelupo. Basso si sen
tirà certamente più tranquillo. 
ma vuoi per i punti necessari 
alla Bianchi per il campionato. 
vuoi per risollevare le sue quo
tazioni sul mercato delle « oc
casioni a pagamento » vuoi per 
mettersi al sicuro in questo Gi
ro delle Marche vorrà essere co
munque tra i protagonisti. 

Per Basso, come per tutti gli 
altri il nemico da battere sarà 
lo squadrone della Brookiin con 
tanto di Sercu e De Vlaeminck 
(anche i punti degli stranieri 
valgono alle squadre italiane ai 
fini dc'.la conquista dello scu
detto tricolore). 

Per un successo « in patria > 
correranno i marchigiani Poli-
dori e Paolini: in particolare 
il campione d'Italia, che que
st'anno ha conteso con succes
so a Basso il diritto al titolo di 
principe dello sprint guadagnan
dosi proprio in volata anche la 
maglia tricolore oltre alle tap
pe del Giro d'Italia, vincendo 
domani si assicurerebbe il di
ritto alla maglia azzurra. Da 
parte sua il generoso Polidori 
con una vittoria a Fabriano en
trerebbe nella ristretta cerchia 
dei probabili. 

Le caratteristiche della gara 
sono tuttavia tali da prospetta
re ogni sorta di soluzione e nel 
pronostico della vigilia che ve
de Moser nel ruolo di gran fa-
\ orilo meritano serio credito an
che elementi del calibro di Bat
tagliai Conti. Savazzi. 

Le squadre iscritte (quasi tut
te al gran completo) sono: 
Brookiin. Sammontana. Chic, 
Drehcr Forte. Fi'otex Furzi, 
Zonca. Filcas. Bianchi. Campa
gnolo. Magniflex e Jolly Ce
ramica. 

Al momento in testa alla clas
sifica del campionato è la Fi-
!ote\ con punti 31 "veguita dalla 
Chic a 27 punti dalla Brookiin 
a 23 e tutte le altre via via 
distanziate. 

Dopo che nella mattinata sa
ranno state completate le ope
razioni di punzonatura la corsa 
partirà alle 10.30 dalla piazza 
del comune. Un giro grande 
(Fabriano. Bivio Affiglio. Bi
vio San Michele. San Michele, 
Colle Amato. Salita Trapareg
gia. Esanatoglia. Mitelica. Cer
reto di Jesi. San Michele. Bivio 
San Michele. Arcignano. Bivio 
Ponte Massena, Fabriano) di 
km. 46.400 e undici giri piccoli 
(Seraloggia. Viglio Attiglio, Bi
vio San Michele. Arcignano. Bi
vio Ponte Massena, Fabriano) 
di km. 16 per complessivi km. 
222 è il percorso della gara 
che offre al pubb'ico la possi
bilità di seguire da vicino tut
te le vicende. 

Eugenio Bomboni 

• FRANCESCO MOSER è l'uomo da battere nel Giro delle 
Marche che si corre oggi 

impegno e di sicuro richiamo. 
Ma il caso ha voluto che nel 
sorteggio per la Coppa UEFA 
sia capitato al Napoli di es
sere abbinato proprio a que
sta squadra ungherese, il Vi
deoton, il club aziendale di 
una fabbrica di televisori del
la città di Szekosfehervar che 
nell'ultimo campionato si è 
classificato al terzo posto in 
classifica. 

Ed è naturale che Franco 
Janich abbia accolto la noti
zia con un divertito disappun
to. Ma ha tenuto subito a dire 
che non bisogna sottovalutare 
l'impegno: lui, proprio perchè 
stava trattando con questa so
cietà, ne conosce i meriti e i 
pregi. Per lui, insomma, il Vi
deoton di Szekosfehervar non 
è una illustre sconosciuta: « Si 
è classificata al terzo posto 
nell'ultimo campionato, conta 
tra le sue file qualche gio
catore nazionale, ed è pur 
sempre una squadra unghere
se: vale a dire una squadra 
in grado di sviluppare una 
gran massa di gioco di ottima 
fattura ». 

La gara di andata si gio
cherà il 18 settembre a Na
poli, quella di ritorno il 2 ot
tobre a Szekesfehervar. Il pre
sidente Ferlaino avrebbe gra
dito il contrario: il primo in
contro in trasferta: « Sappia
mo parecchie cose su questa 
squadra, soprattutto che è mol
to insidiosa essendosi rivela
ta tra le migliori espressioni 
del calcio magiaro di questo 
ultimo periodo. Avremmo do
vuto incontrarla a Napoli il 
24 agosto, in amichevole. Ades
so ce la troviamo contro in 
Coppa UEFA. Avrei preferito 
che il Napoli la incontrasse 
prima sul suo terreno per non 
pregiudicare qualche altra no
stra iniziativa a livello inter
nazionale. Ad ogni modo ve
dremo. Debbo subito dire che 
il Napoli affronterà questo 
impegno della Coppa UEFA 
con la massima determinazio
ne: rientriamo nel giro inter
nazionale e teniamo non solo 
a restarci, ma a restarci con 
onore. Il torneo continentale 
sarà quest'anno uno dei prin
cipali obiettivi del Napoli ». 

I precedenti internazionali 
del Videoton sono scarsi. L'an
no scorso prese parte alla Mi-
tropa Cup senza molto suc
cesso. Praticamente è nella 
Coppa UEFA che la squadra 
magiara cerca il suo rilancio 
in campo internazionale. La 
squadra è allenata da Ko-
vacs, un ex giocatore della 
MTK. più volte nazionale, ed 
adesso giovane ed apprezzato 
allenatore. Gli elementi più 
prestigiosi della squadra sono 
il portiere Kovacs I. già se
lezionato per la nazionale, e 
il centrocampista Kovacs II 
che in nazionale gioca ormai 
da tempo. 

L'elemento di maggiore spic
co. comunque, è considerato 
il ventisettenne Karsai, inter
no sinistro, ispiratore e coor
dinatore dell'intero complesso 
la cui punta più pericolosa 
risulta essere l'ala destra 
Wolek. 

Michele Muro 

Una lettera dei compagni on. Iperico, Triva, Flamigni e Faenzi all'on. Cangila 

Chiarire la vicenda del decreto 
sull'attuazione della legge sul CONI 
Contestata l'opporfunità di una misura presa a 32 anni di distanza - Chiesto 
che la II Commissione Affari Interni della Camera ascolti il ministre del 
Turismo e dello Spettacolo e che sia ristabilito un corretto rapporto tra 

Esecutivo e Parlamento 

I deputati comunisti Iperico, Tri
va, Fìamigni e Faenzi hanno in
viato al presidente della I I Commis
sione altari interni on. Cariglia, una 
lettera in merito all'approvazione, 
da parte del Consiglio dei ministri, 
dello schema di decreto inerente te 
norme di attuazione della legge isti
tutiva det Comitato olimpico nazio
nale italiano. 

« Il giorno 6 luglio 1974 — scri
vono i nostri compagni — il Con
s i l io dei ministri ha approvato 
uno schema di decreto inerente le 
norme di attuazione della legge 
426 del 16-2-1942 istitutiva del 
CONI. 

« E' da rilevare l'inopportunità 
politica e l'incongruenza di ema
nare, a trentadue anni di distanza, 
le norme di attuazione di una legge 
che risulta da tempo superata dallo 
sviluppo della realtà sportiva na
zionale, proprio quando sta per 
avviare o conclusione I propri la
vori l'indagine conoscitiva parla
mentare sullo sport la quale do

vrebbe permettere di adeguare la 
legislazione sportiva nel nostro pae
se ed inoltre tenendo presente che 
proprio in queste settimane sì va 
concretizzando in Parlamento la 
legge sul riassetto del parastato, 
fondamentale per realizzare un con
trollo parlamentare sugli Enti pub
blici. 

• Si tenga anche presente che la 
stessa direzione generale degli Af
fari generali e del personale del 
ministero del Turismo in una nota 
del 3-5-1971. indirizzata all'allora 
ministro Matteotti, ricordava che 
"la presidenza del Consiglio, con 
nota del 3-2-1971 aveva espresso 
perplessità eirta l'emanazione di 
norme di attuazione a cosi grand* 
distanza di tempo dall'entrata in 
vigore della lesse istitutiva del* 
l'ente, suite rendo la possibilità di 
porre al più presto allo studio 
un'iniziativa legislativa che disci
plinasse la materia In maniera or
ganica • rispondente alla attuali 
esitanze nel campo dello sport". 

e Vi è anche da osservare, en
trando nel merito, che tali norme 
rafforzano ancora più la logica 
autoritaria e corporativa della leg
ge — concepita in pieno periodo 
fascista — e i cui vizi di incosti
tuzionalità sono ormai palesi a tutti. 
Inoltre le norme non prevedono un 
rapporto indispensabile con le nuo
ve realtà concretizzatesi nel dopo
guerra e in questo periodo di svi
luppo della nostra società quali le 
Regioni, le organizzazioni sinda
cali, l'associazionismo democratico 
di massa. 

• Anche in questo episodio sì 
deve riscontrare, pertanto, la vo
lontà politica del governo di sfug
gire ad un confronto con le forze 
politiche e con il Parlamento nel 
suo complesso. Riteniamo, per tutte 
queste ragioni, che sia indispensa
bile e urgente che la Commissiona 
senta al proposito il ministro del 
Turismo e dello Spettacolo affin
ché venga chiarita tutta la vicenda 
a venga ristabilito un corretto rap
porto fra Esecutivo a Parlamento, s 

Borzov campione URSS 
nella Staffetta 4x100 

' I l bicampione olimp*onic\di Monaco, Valéry Borzov ha vinto' la 
staffetta 4 per 100 ai camtenat l nazionali di atletica leggera in
sieme ad Alexandr KottelkiA Alexandr Aksinin e V ladimir Atanas 
con il tempo di 39"9 /0 . B o \ 0 v gareggerà anche nei 200 piani e 
probabilmente sui 100 GI I * f r i campioni della giornata di Ieri 
sono stat i : nei 10 mia il vtitisettenne Valentin Zotov (per la 
prima volta) con il tanpo di W'33" nett i ; nel 3.000 femminil i la 
primatista mondiale Ljidmlla b/aghlna con il tempo di 9'05"; nel 
peso femmini le la prinatista df mondo ed olimpionica Nadezhda 
Cizhova con la misura di 21 meri e 14 centimetri ; natta staffetta 
femminile 4 per 100 la selezione tfelle forze armate di cui faceva 
parte una delle migliori sprinter* dell 'URSS, Nadezhda Besfamil 
naja con II tempo di 4"8 /10. Ai ampionali dell 'URSS di atletica 
leggera, che si concimeranno II 2 luglio, partecipano oltre 1.500 
at let i . Nella foto: BOFZOV. 

Dopo aver vinto il campionato toscano 

Sartini cerca 
! » 

il «bis» nel 
Trofeo Jacoponi 

La corsa, valevole per la Oppa del 50. dell'Unità 
e Gr. Pr. Mobilificio Pini, l ì svolgerà a Livorno 

Dal nostro inviakD 
LIVORNO. 24 

Centrato il colpo a Lucca 
nel campionato toscane. Ce
sare Sartini si appresa a 
centrarne un altro venerdì 
26 luglio a Livorno, nel ;2.mo 
trofeo Jacoponi valevole per 
la Coppa del 50.mo dell'» Uni
tà» e Gran premio Mobilificio 
Pini. La circostanza che Sar
tini abbia conquistato il ti
tolo toscano conferma le 
belle speranze che si nutro
no su questo ragazzo. Sartini 
il prossimo anno sarà pro
fessionista quasi sicuramente 
con la Magniflex. 

Dopo 11 Giro della Liguria, 
la Bassano-Montegrappa e il 
titolo di campione toscano 
conquistato per distacco a 
Lucca, Cesare Sartini il ven
tenne portacolori del gruppo 
sportivo Mobilgori di Pedi-
gnano. In provincia di Pisa, 
spera di imporsi anche nella 
corsa livornese, organizzata 
dal « Gruppo Sportivo Bron-
di » di cui è presidente l'in
faticabile animatore Mauro 
Frusoni. Antagonisti di Sar
tini, ancora Pola. Goffetti, 
Da Ros. Piacenti, Mammarel-
la, Magrini e gli atleti delle 
altre squadre toscane; ci so
no anche le nazionali del
l'Argentina, Brasile e Belgio 
che per la prima volta sa
ranno di scena nella corsa 
livornese che assume cosi un 
carattere internazionale. 

Naturalmente alla corsa 
prenderanno parte anche le 
rappresentative della Roma
gna, Lombardia, Veneto. La
zio, Emilia (la gara è riser
vata ai dilettanti di prima. 
seconda e terza categoria au
torizzati). Insomma circa 200 
corridori fra cui gli olimpio
nici e i reduci dal Tour del
l'Avvenire. Si tratta di un 
avvenimento eccezionale che 
si svolge nel quadro delle 
manifestazioni «Festival na
zionale delle donne » in pro
gramma all'Ardenza; una 
corsa ricca di numerosi pre
mi e di coppe fra cui quella 
della sezione del PCI e della 
Repione Toscana. 

Il Trofeo Jacoponi parte 
dalla rotonda dell'Ardenza e 
si conclude sempre alla ro
tonda. La salita di Gabbro 
impenna l'altimetria. Nel 
complesso il percorso però 
non è tale da impensierire 

Cerò sfidante 
air« europeo » 

dei superleggeri 
VIAREGGIO (Lucca). 24 . 

L'ex campione italiano Piero 
C«rù, di Carrara, è slato designato 
dall'EBU qua!* sfidante al titolo 
europeo dei superleggeri. L'incon
tro dovrebbe disputarsi in un giorno 
fra il 22 ed II 28 agosto prossimi 
allo Stadio dei Pini di Viareggio 
organizzato dalla e Boxe Versilia ». 
Cerù sari opposto al vincitore del 
match tra Ortlz e Fernandez in 
programma prr domani • Barcel
lona, in Spagna. 

chi non j le scalate. E 
adatto a teisti e passisti 
Comunqueco il tracciato 
che gli (anizzatori del 
« Gruppo Irtivo Brandi » 
hanno sed stagno (cen 
tro arredano Pini), Guat 
ticci Collelvetti. Torretta 
Nuova, S. rtino. Pie Bel 
lavìsta. Pisi Rota, Aurelia 
Bivio Fiat, hera Roma, Ar 
denza Terrhtignano, Quer 
cianella, (felioncello, Ro 
signano Sor pada. Palaz 
zi, Cecina.feina a Mare. 
Via Pisanyornese, Via 
Emilia, Rodno Marittimo. 
Castclnuovdjbbiala, Gal* 
bro (Gran I i 0 della mon 
tagna), Colfi», stillo. Bar
riera Rom*xlenza, Anti 
gnano. Mjnfe, Antignano. 
Rotonda dellenza (arrivo) 
per un totali 120 chilo
metri. In m l a i gran n u . 
mero di c o r W i c h e que
sta è una 4 c a v e r a , u 
suo albo d ortjcco di nomi 
che hanno òWt. r o al ci
clismo. C'è § quello di 
Francesco Mdja speranza 
del ciclismo tno. 

Giort Sgherri 

Lettere 
ali9 Unita: 

Le associazioni 
d'arma imposte 
ai giovani di leva 
Cara Unità, 

ho prestato ti servizio mi
litare di leva da artigliere e 
alcuni mesi fa, al momento 
del congedo, io ed altri sia
mo stati in pratica costretti 
a prendere la tessera della 
Associazione d'arma, con la 
trattenuta effettuata diretta
mente sulla nostra decade. 
Posso assicurare che si trat
ta di un criterio che solleva 
le vivaci proteste del milita
ri i quali, dopo quindici me-
st di «naia», mal sopportano 
l'imposizione di entrare a far 
parte di associazioni di cui 
non condividono assolutamen
te i fini. Siccome tra poco, 
se non sbaglio, andrà in con
gedo un altro scaglione, ri
tengo opportuno che si pren
da qualche iniziativa per im
pedire Il ripetersi di questi 
fatti, che con la democrazìa 
non hanno proprio nulla a 
che fare. 

ROBERTO M. 
(Roma) 

Proprio recentemente si è 
occupato della questione sol
levata dal giovane lettore, il 
compagno senatore Emilio 
Bruni, che ha rivolto un'in
terrogazione al ministro del
la Difesa «per sapere se ha 
dato le opportune disposizio
ni per far cessare l'inammis
sibile pratica in atto in nu
merose caserme del Paese. 
consistente nell'esercitare in
debite pressioni allo scopo di 
obbligare i giovani che si con
gedano a prendere la tessera 
delle varie Associazioni d'ar
ma, sia facendole pagare al
l'insaputa dell'interessato, sia 
regalandole. Per sapere, altre
sì, chi ha impartito direttive 
che hanno consentito così 
gravi violazioni delle libertà 
individuali ». 

Valle, sempre a Padova, ab
biamo visto arrivare cinque 
pullman guidati da militari 
con sopra signore, signorine, 
ragazzi e giovani di Homo da 
Sottomarina (dove hanno un 
tratto di spiaggia riservata). 

1 militari autisti et hanno 
detto che questa gente viag
gia gratis. E' vero, signori mi
nistri? Se sì, nella situazione 
in cui ci troviamo, non è ver
gognoso permettere queste co
se? Se cominciassimo ad abo
lire privilegi di qusto tipo da 
Palermo al Brennero, molte 
decine di milioni al giorno an
drebbero nelle casse vuote del
lo Stato. 

LEONARDO SANTINI 
per un gruppo di pensio
nati dell'INPS (Padova) 

Le critiche alla 
sospensione della 
legge 336 
Cara Unità, 

ho letto che tra l decreti 
governativi ve n'è uno che ri
guarda la legge 336. E così 
il governo vuol far pagare an
cora una volta ai lavoratori 
le conseguenze di scelte sba
gliate fatte In questi ultimi 
vent'annt. Oltre al forti rin
cari del prezzi e delle tarif
fe di questi ultimi giorni, ci 
si appresta a calpestare una 
legge, quella per gli ex com
battenti, che durava da 4 an
ni. Purtroppo anche il com
pagno Lama e l'on. Storti si 
sono uniti al governo nel chie
dere la sospensione di que
sta legge. A mio parere, so
spendere la legge fino al 1976 
e poi scaglionare i pensiona
menti in cinque anni secondo 
l'anzianità, significa di fatto 
togliere un diritto già eserci
tato da migliaia di statali, e 
soprattutto significa vanifica
re le finalità di una legge che 
si prefiggeva di riconoscere 
agli ex combattenti gli anni 
perduti sui vari fronti di guer
ra e nella lotta di Liberazio
ne per colpa del fascismo. 

FRANCO MAGGI 
(Bobbio - Piacenza) 

Carissimo direttore, 
fra i decreti ai quali il go

verno ha fatto ricorso per <r sa
nare l'economia nazionale» u-
no dei più ingiusti è, a mio 
avviso, quello concernente la 
sospensione temporanea della 
legge 336 che prevede norme 
a favore dei dipendenti pub
blici ex combattenti e assimi
lati Più grave ancora è la de
cisione di annullare le doman
de di quiescenza già presenta
te. Come dipendente pubbli
co, ex combattente, non tro
vo difficoltà ad affermare che 
la 336 nacque a ingiusta e in
tollerabile » perche non preve
deva gli stessi benefici per 
tutti gli ex combattenti. Non 
si capisce poi perché i sinda
cati abbiano scoperto l'iniqui
tà della 336 solo dopo quattro 
anni dalla sua applicazione. 
Le drastiche decisioni adotta
te oggi — e questo va detto 
con estrema chiarezza — an
davano adottate nel 1970, do
po aver calcolato, anche ap
prossimativamente, quanto sa
rebbe venuta a costare allo 
Stato l'attuazione della 336. 
Ma adesso è da ritenere ille
gittima la sospensione della 
legge 336 che viene a privare 
i dipendenti statali ex com
battenti degli stessi diritti go
duti dagli altri che ne hanno 
fatto richiesta alla data della 
sua entrata in vigore. 

ALFREDO LENGUA 
(Cassolnovo - Pavia) 

Su questo ar-uircnto ri so 
no giunte altre lettere cri
tiche che faremo pervenire 
ai nostri parlamentari. Rin
graziamo: Edo TERRENI di 
Firenze, Emesto BUTTURA di 
Milano, Enrico CHIAROMAN-
NI di Venezia, Silvio CIA-
RALDI di Ciampino (Roma), 
prof. Galliano CAMERANI di 
Ravenna (è un direttore di
dattico, scrive per conto di 
un gruppo di ex combattenti 
di Ravenna, Forlì, Ferrara e 
Bologna). Mario BOLOGNE
SI dì Genova-Sampierdarena, 
un gruppo di mutilati ex com
battenti di Ancona, dott. Vin
cenzo MASTROPASQUA di 
Taranto, Piero RUSSOLILLO 
di Monza, Ginesio CUCCHI di 
Ancona. 

Se ne vanno a] 
mare sui pullman 
dello Stato 
Signor direttore, 

tramite il suo giornale, vor
remmo far sapere quanto se
gue ai ministri Rumor e An-
dreottL Sabato 13 luglio in vìa 
Facciolati, a Padova, verso le 
ore 9 abbiamo visto transtia
re verso Sottomarina sci 
pullman militari guidati da 
militari con sopra signore, 
signorine, ragazzi e giovìnot-
ti. Il giorno 15 in Prato della 

Ringraziamo 
questi lettori 

Ci è impossibile ospitare 
tutte le lettere che ci perven
gono. Vogliamo tuttavia assi
curare i lettori che ci scrivo
no, e i cui scritti non vengo
no pubblicati per ragioni di 
spazio, che la loro collabora
zione è di grande utilità per 
il nostro giornale, il quale 
terrà conto sia dei loro sug
gerimenti sia delle osserva
zioni critiche. Oggi ringrazia
mo: 

Augusto ROIATl, Bagnoli 
(Napoli); R.A. Milano; Maria 
MENDES CAMPAGNOLI, Mi-
lano (« Ma è mai possibile 
che persone le quali hanno In 
mano il potere si trovino co
sì bene in mezzo a tanto spre
co e a tanto lusso? E' mai 
possibile passare ore in rice
vimenti favolosi senza essere 
sfiorati dal pensiero che mo
gli di lavoratori faticano a 
mettere insieme il pranzo con 
la cena? E che vi sono bimbi 
che non hanno mal ti pasto 
completo? So bene che dalla 
cima dei miei molti anni que
sto stupore è forse un po' in
genuo: ma io mi stupisco u-
gualmente »); Ferruccio CA
PONE, Avellino («Con l'ulti
ma riforma tributaria si so
no prese in giro le masse la
voratrici attuando l'abrogazio
ne dell'IGE e l'eliminazione 
del dazio, introducendo però 
VIVA che, gira e rigira, gra
va tutta sui consumatori e in 
modo particolare su chi vive 
a reddito fisso, senza parlare 
del povero pensionato e del 
disoccupato. Infatti l'Ammi
nistrazione finanziaria ha ac
certato che dopo un anno dal
la sua applicazione, ci sono 
di già quattromila miliardi e-
vasi in questo settore. Biso
gna intervenire a livello par
lamentare»); Un gruppo di 
sedici amici che militano nel-
la DC, Savona (la vostra let
tera è interessante e la ter
remo nel debito conto; ma 
non la pubblichiamo perchè il 
giornale non dà ospitalità agli 
scritti che non recano firma 
e indirizzo). • . -

Un gruppo di artiglieri del
la a Romagnoli », Padova (a E' 
necessario un processo di de-
mocrattclzzazione delle FFAA 

. per evitare che le caserme 
siano dei veri e propri luo
ghi di pena dove il soldato 
non conta assolutamente nul
la. costretto a vivere sulla 
propria pelle una triste pa
rentesi di fascismo»); Silvio 
VALERIANI, Firenze itili go
verno è senza denari, ha bi
sogno di soldi per superare 
la crisi? Ebbene, si sappia che 
non è colpendo i lavoratori 
che st potrà giungere a que
sto obiettivo, perchè i lavo
ratori ormai sono stati spre
muti già troppo. Bisogna rin
tracciare i ricchi, quelli che 
hanno fatto i miliardi con le 
speculazioni edilizie, quelli 
che non hanno mai pagato le 
tasse nel modo giusto, quel
li che mandano i capitali al
l'estero. Solo a queste con
dizioni si potrà giudicare il 
governo di centro-sinistra»); 
Tullio GELATI, Castel d'Aia-
no, Bologna (a Sono un vec
chio comunista di 83 anni e 
giudico severamente i decre
ti governativi. Tutto aumenta, 
l'aver alzato il prezzo di cen
to lire dello zucchero è uno 
scandalo e un'infamia, consi
derato che esso è un alimen
to tipico per vecchi, bambi
ni e ammalati. Intanto i ric
chi e i miliardari non si toc
cano, continuano a fare l lo
ro comodi») 

Giuseppe REITANO, Pado
va («Bisogna licenziare ra 
tronco la classe dirigente go
vernativa. Per quanto riguar
da i consumi colpiti da oneri 
indiretti non indifferenti, ba
sterebbe istruire le persone 
a non consumare e boicotta
re certi prodotti »); Giuseppe 
LOFFARELLI, Sezze Latina 
U Condivido l'indignazione dei 
compagni Francesco Bisio e 
Renato Descalzi per la visi
ta di un ministro del gover-
no fascista cileno nella Re
pubblica popolare di Roma
nia. Ma perchè l'Unità si è 
limitata alla pubblicazione 
della lettera senza esprimere 
un giudizio?». Possiamo dire 
al lettore che fu proprio l'Uni
tà a pubblicare la notizia il 
15 giugno: e nel commento si 
diceva che essa mera stata 
appresa con doloroso stupo-
re»). A r t u r o MASTROPA
SQUA, Milano (m Pare che sia
no già in aranzata costruzio
ne due centri per la produ
zione dì proteine derivate da
gli idrocarburi da impiegare 
nel mangimi per bovini, sui
ni, polli ecc. Ci faranno co
sì manaìare la bistecca col 
contorno di petrolio, perchè 
questo fa comodo a chi tie
ne il bordone di casa no
stra»); M.G. STARITA, Na
poli (la cui lettera di com
mento alle ultime elezioni 
— referendum e Sardegna — 
scritta il 23 giugno è perve
nuta alla redazione di Roma 
soltanto il 22 luglio). 

— Il compagno Francesco 
GARDENGHI (via Martiri Pi*. 
zo Calabro 11/2, San Lazzaro 
di Savena, Bologna) invita 1 
compagni Giovanni Rizzo ed 
Elpidio Lofredo di Palermo, 
che insieme parteciparono al
le prime lotte antifasciste sot
to le armi nel 1943, a metter
si in contatto con lui. 


